ВАРИАНТ 1

I. Переведите текст письменно:
ENGINE OPERATION
(Four-Stroke Engine Cycle)
The majority of modern engines work on a principle of fuel compression. To understand this principle let us consider the events in a simple one-cylinder engine. The cylinder has a closed end in which a piston can slide up and down, each motion of the piston being termed the stroke. The piston receives one power stroke once every four strokes. The four strokes are suction, compression, power and exhaust.
In the combustion chamber of the cylinder two ports are arranged so that each port should be completely closed by valves. The inlet valve regulates the admission of the explosive charge, while the exhaust valve controls the exit of exhaust gases.
During the suction stroke, the piston is moving down and the fuel charge is being drawn through the inlet valve. The piston reaching its lowest position (or bottom dead centre), the inlet valve shuts.
On the compression stroke the charge is compressed by the piston moving upwards. Both valves are closed.
Just at the moment when the piston reaches the upper end of its stroke (or top dead centre), an electric spark generated by the spark plug passes inside the combustion chamber to ignite the explosive mixture of gasoline vapour and air. The resulting explosion and expanding gases force the piston down. This is the power stroke. Just before the end of the power stroke, the exhaust valve opens.

On the final upward stroke (or the exhaust stroke) the piston forces the exhaust gases out of the cylinder. At the end of this stroke the exhaust valve closes. Now the piston is ready to move down to start the whole cycle over again.

II. Проанализируйте и письменно переведите следующие предложения:

1. The engine speed being increased, tractors could be used for road work.

2. These parts should be lubricated after long-time running.

3. Soft water is known to be used in the engine cooling system.

4. The purpose of a compression ring is to prevent gas leakage.

Работа двигателя 
(цикл работы четырехтактного двигателя) 

Большинство современных двигателей работают за счет компрессии при сгорании топлива. Для того чтобы понять принцип его работы, необходимо представить, какие процессы происходят в простом одноцилиндровом двигателе. Цилиндр представляет собой замкнутую с одной стороны полость, в которой поршень совершает возвратно-поступательные движения, и каждое движение поршня называется тактом. Рабочий ход поршень совершает один раз в четыре такта. Четыре такта имеют названия: всасывание, сжатие, рабочий ход, выпуск. В камере сгорания предусмотрены два выходных отверстия, каждое их которые может герметично закрываться клапаном. Впускной клапан регулирует поступление топливной смеси, а выпускной обеспечивает отвод отработавших газов. Во время такта всасывания поршень движется вниз, и топливная смесь всасывается через впускной клапан. Когда поршень достигает нижнего положения (нижней мертвой точки), впускной клапан закрывается. В ходе такта сжатия происходит сжатие топливной смеси за счет движения поршня вверх. Оба клапана при этом закрыты. В тот момент, когда поршень почти достигает верхнего положения (верхней мертвой точки), в камеру сгорания с помощью свечи подается электрическая искра для воспламенения топливно-воздушной смеси. 
Взрыв топливной смеси, и расширение рабочих газов перемещают поршень в нижнее положение. Это называется - рабочий ход. Незадолго до окончания такта рабочего хода открывается выпускной клапан. Во время заключительного такта (выпуск) поршень перемещается вверх и выталкивает отработанные газы из цилиндра. В конце этого такта выпускной клапан закрывается. Теперь поршень готов к движению, чтобы начать новый цикл движений. 
1. Если увеличить скорость движения тракторов, их можно использовать для работы на дорогах. 
2. После длительной эксплуатации эти детали необходимо смазать. 
3. Известно, что системы охлаждения двигателей не применяют жесткую воду. 
4. Компрессионное кольцо предназначено для предотвращения утечки рабочих газов.

